

## EJE NO PENAL PRESENTA ESTATUS DE AVANCES DEL PROYECTO QUE SE EJECUTA CON LA JUNTA NACIONAL DE JUSTICIA

En el marco del Programa “Mejoramiento de los Servicios de la Administración de Justicia”, este 29 de setiembre, se llevó a cabo la reunión con el pleno de la Junta Nacional de Justicia, en la que el director ejecutivo, Eco. Rodolfo Albán Guevara, acompañado de su equipo técnico, dieron a conocer los importantes avances del Proyecto: “Mejoramiento del modelo de prestación de servicios de la JNJ para la adecuada implementación del EJE”, que se ejecuta con el apoyo técnico y financiero del Banco Mundial.

Durante la reunión, la Ing. Betty Marrujo, Directora General de la JNJ, realizó la presentación general del avance de los componentes del proyecto, resaltando que el componente tres se encuentra en los actos previos para ingresar a la etapa de ejecución del proyecto, mientras que el estudio final del componente dos se encuentra siendo analizado y revisado por el equipo de la Junta y que en breve se estará remitiendo al PMSAJ para su ejecución.

Por su parte el Coordinador del PMSAJ Dr. Oscar Zapata realizó una breve presentación sobre los antecedentes, objetivos, componentes y líneas de intervención del Programa de inversión para la Junta Nacional de Justicia, así mismo resaltó el manifiesto interés de ésta, de avanzar en el proyecto de Modernización de los Sistemas de Justicia, ya que constituye una pieza fundamental en la construcción de un sistema de justicia moderno, seguro, confiable oportuno y predecible, propios de un Estado Democrático.

Por otro lado, la exposición del estatus del estudio definitivo del componente dos, estuvo a cargo del Supervisor del proyecto, Ing. Alfonso Jerónimo, quien explicó los avances obtenidos en el desarrollo de la consultoría y las alternativas de solución que se han planteado, y que van a permitir resolver los problemas que fueron identificados en la JNJ.

Indicó, además, que este componente se encuentra en la cuarta etapa de ejecución y comprende el desarrollo de la Infraestructura Tecnológica, de la Automatización de los Procesos y Usos de la Tecnología. Con respecto a la Plataforma de Gestión Documental, se propuso la que está basada en la PCM que incluye una mesa de partes unificada, ya que se considera que es la más viable y que permitirá a la JNJ resolver de manera inmediata las brechas identificadas, a la vez, que su implementación va a facilitar la interoperabilidad entre las instituciones del sistema de justicia, entre ellas las cinco que se encuentran comprendidas en el programa de inversión.

Finalmente, mencionar que esta reunión fue presidida por Dra. Luz Tello Valcárcel de Ñecco, presidente de la Junta Nacional de Justicia y conto con la participación de los miembros integrantes del Pleno, funcionarios de enlace de la JNJ y el equipo del PMSAJ.

